
 

 

 

 

Instructions for Pumping out Flooded Basements 
 

 

 

When pumping water out of flooded basements, caution must be taken. In flooded areas, the water table has 

raised-putting pressure on foundations. When a basement floods, this pressure is equal-when a flooded 

basement is pumped out, this pressure is not equalized and may lead to foundation damage. Therefore, it is 

recommended that water NOT be removed from flooded basements until floodwaters recede-reducing the 

chance for serious foundation damage. 

 

 
 

 

Instructions pour pomper les sous-sols inondés 
 

 

  

Lors du pompage des sous-sols inondé, il faut être prudent. Dans les régions inondées, la nappe phréatique à 

augmenter exerçant des pressions supplémentaires sur les fondations. Lorsque les sous-sols sont inondés, 

cette pression est égale quand un sous-sol inondé est vidée par pompage, les pressions deviennent inégales 

et peut causer des dommages graves aux fondations. Par conséquence, il est recommandé que l’eau ne soit 

PAS enlevée des sous-sols jusqu'à ce que le niveau de l’inondation descendre, ceci réduira le risque des 

dommages grave aux fondations. 

 

 

 


